

**Sitzungsvorlage-Nr. 40/3454/XVII/2023**

| <b>Gremium</b>         | <b>Sitzungstermin</b> | <b>Behandlung</b> |
|------------------------|-----------------------|-------------------|
| <b>Kulturausschuss</b> | 27.11.2023            | öffentlich        |

**Tagesordnungspunkt:****Mitwirkung der Musikschule bei großen Veranstaltungen der Kommunen****Sachverhalt:**

Die Musikschule Rhein-Kreis Neuss stellte mit den nachfolgend aufgeführten Beiträgen wieder einmal die große musikalische Bandbreite des Unterrichtsangebotes eindrucksvoll unter Beweis.

**Kaarst total**

Bei bestem Wetter und vor eindrucksvoller Zuschauerkulisse sangen und tanzten die JeKits- und SingPause-Kinder der Katholischen Grundschule Kaarst und der GGS Stakerseite unter der engagierten Leitung von Friedrich Stahl ihre fröhlichen Lieder und animierten das Publikum zu begeistertem Beifall. Sie wurden begleitet von Stefan Jennissen am Piano und Klaus Mader an der Gitarre. Direkt im Anschluss eroberte die Band „Spread The Disaster“ die Sparkassen-Bühne, um mit eindrucksvollen Interpretationen von Stücken von den Foo Fighters bis Billy Talent für Furore zu sorgen.

**Sommersause Jüchen**

Bei der Jüchener Sommersause kam das Musical der Musikschule Rhein-Kreis Neuss „Hanni sucht ein Instrument“ erfolgreich zum zweiten Mal zur Aufführung. Trotz großer Hitze verfolgte das zahlreiche Publikum auf dem Marktplatz gespannt das Spiel des MusicalEnsembles und der MusicalBand.

Die wichtigsten Zuschauenden waren die Grundschul Kinder der Jüchener Grundschulen, die singend ins Musicalgeschehen mit eingebunden wurden und vor Beginn der Musicalaufführung gemeinsam mit ihren Singlelehrerinnen gekonnt vier ihrer besten Hits aus den Kooperationsunterrichten SingPause und JeKits präsentierten.

Das musikschuleigene Musical „Hanni sucht ein Instrument“ wurde unter Einbezug der Ideen des MusicalEnsembles von Martina Walbeck (Lehrerin für Klavier, JeKits und SingPause) getextet und von Felix Volkmann (ehemaliger Musikschulkollege) komponiert.

Die erste Aufführung erlebte das Musical im Juni 2023 in der Aula des Gymnasiums Korschenbroich. Es ist die perfekte Instrumentenkunde für Kinder im Grundschulalter: Das Mädchen Hanni geht zum ersten Mal in die Musikschule, um sich ein Instrument auszusuchen. Sie lernt verschiedenste Instrumente kennen und findet am Ende IHR Instrument.

### **Herbstfest Korschenbroich**

Ebenfalls bei bestem Wetter folgten zahlreiche Zuhörerinnen und Zuhörer den Darbietungen der beiden Musikschulbands „H.A.M.M.A.“ und „Spread the Disaster“ sowie der Sängerin und Gitarristin Caroline Jonas auf der großen Bühne beim Herbstfest in Korschenbroich. Das Programm reichte von bekannten Songs der Rolling Stones und Led Zeppelin über Rockballaden bis hin zu Titeln von AC/DC und den Foo Fighters.

### **Rommersfoodfestival**

Die beiden jungen Rommerskirchener Talente Leonard Korus (Gesang) und Charlotte Söntgerath (Saxophon) sowie Caroline Jonas aus Korschenbroich (Gesang und Gitarre) stimmten mit ihren SpielpartnerInnen Aamir Mohammed und Romy Weiss mit einem einstündigen Programm die zahlreichen Gäste auf dem Festplatz auf einen gelungenen Abend ein.

### **Erlebnismarkt Grevenbroich**

In Zusammenarbeit mit Kantor Sven Morche gestaltete das GitarrenOrchester der Musikschule unter der Leitung von Thomas Oldenbürger mit der Blockflötistin Erin Holbrook und der Sängerin Maria Albini eine stimmungsvolle KultUhrzeit in der Pfarrkirche St. Peter und Paul mit Werken von Barock bis Pop im Rahmen des Erlebnismarktes.